Leserbrief

Daniela Schneeberger setzt die Anliegen der Bevölkerung in Bern um!

Daniela Schneeberger ist sehr nahe an den Menschen und kennt die Sorgen und die Wünsche der Baselbieterinnen und Baselbieter. Und sie trägt diese nach Bern. Wer sich die Liste ihrer Vorstösse im Nationalrat, die einen Bezug zum Kanton Baselland haben, anschaut, stellt fest, dass diese Liste sehr lang ist. Und sie kümmert sich nicht nur um die grossen politischen Themen, sondern auch um die Alltagssorgen der Bevölkerung.

Zur Illustration ein Beispiel dazu: Senioren eines Baselbieter Seniorenheims störten sich daran, dass ihre Briefpost auf einem Wühltisch landet und so das Postgeheimnis nicht mehr gewahrt war. Daniela Schneeberger wollte vom Bundesrat wissen, wie diese Situation korrigiert werden kann. Zudem hat sie ein Treffen mit der Postleitung organisiert und konnte dieses Problem dann auch auf dem bilateralen Weg lösen.

Das ist sehr typisch für die politische Arbeit von Daniela Schneeberger: Nahe an den Menschen, pragmatisch und lösungsorientiert. Sie arbeitet im Hintergrund und stellt sich nicht in den medialen Mittelpunkt. Auf diese sympathische Art und Weise wird sie uns auch in der kleinen Kammer vertreten. Mein Wahl ist klar: Daniela Schneeberger gehört in den Ständerat!

Andreas Seiler, Einwohnerrat FDP